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 WELCOME   SAA 笹谷 俊尚 

前島 大一 様 RID2620⻑泉ロータリークラブ 幹事 

 

 会⻑あいさつ   会⻑ 白木 松敏 

みなさん改めまして今日は。 

本⽇の例会は特別な例会です。我がクラブと友好クラブ

であります静岡県⻑泉Ｒ

Ｃの先程ご紹介致しまし

た前島幹事さんをお迎え

しての例会です、⼤変うれ

しく思っています。私は我

がクラブの創⽴メンバー、

所謂チャーターメンバーの⼀⼈でもありますので⻑泉ＲＣ

との歴史は充分、記憶に残っております。⻑泉ＲＣに我

がクラブとして初めて訪問した時は私は初代親睦委員⻑

として訪問させていただき、その時の心温く迎えられた事な

ども未だに脳裏にしっかりと焼き付いております。⻑泉クラ

ブにお帰りになられましたら、クラブのみなさま方に、くれぐ

れも宜しくお伝え願いたいと思います。 

さて、みなさんの各テーブルの上にはガバナー月信 2 月号

から抜粋を致しました各クラブ紹介の中で我がクラブの紹

介もされております。掲載されております写真は宮城県岩

沼市功労者表彰式において岩沼市⻑を含めての記念

撮影です因みに、この文章は私が一生懸命に心を込め

書いた内容です。今では岩沼市⻑とも交流を深めており

ます。 

また、先⽇の例会では我がクラブでは初めての盲導⽝協

会の啓蒙活動に我がクラブが⼀丸となってご協⼒をいただ

き、ありがとうございました盲導犬のサンディーも大変、喜

んで帰って⾏きました。私達の⾝体も、いつ・どこで交通事

故や⾶⾏機事故・⾃然災害、⼜、⾃らのミスでの事故な

どが発生し、どうなるのか分からない時代です。だからこそ

私は常⽇頃から貯⾦のつもりでボランティアを続けていま

す。盲導⽝を育成する為まだまだ資⾦が不⾜しています。

これからも、みなさんのご協⼒をお願い致しまして私、会

⻑のあいさつと、させていただきます。ありがとうございました。 

 

 ご挨拶    

⻑泉ロータリークラブ 幹事 前島 大一 様 

皆さん、こんにちは。千歳にお邪魔しまして大変恐縮です。

昨日、札幌で一日用事があったものですから知人と会い

用事を済ませました。今日はこちらにお邪魔しようという事

で本当は私と井⼝会⻑と⼆⼈で来る予定でしたが、出

発前⽇に会⻑が風邪を引いてしまいました。非常に残念

です。私も太刀持ちのつもりでしたからご挨拶をする予定

例会出席状況（2015 年 2 月 10 日） 

会員数 35 名 

会員出席者数 24 名 

⽋席者数（内︓無断⽋席）  11（2）名 

出席率 68.57 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数  1 名 

出席者数総計  25 名 

 
前回例会 確定出席率（2015 年 2 月 3 日） 

確定出席率（MU 含む） 80.00 ％ 

 
2 月 誕生月の会員 

野口三恵子 会員 1955年（昭和 30）2 月 12 日生 
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もない気持ちでした。今日伺いましたのは、私共クラブの

創⽴ 30 周年記念式典のご案内状を直接会⻑にお渡

ししようと思いまして伺っています。 

昨日は特に寒い寒気が入ってきたということでしたが、狸

⼩路を歩いていましたが、風もないせいかそんなに寒く感

じませんでした。⾶⾏機も飛ぶかどうか心配でしたが、何と

か飛びそうで、安心して、この後空港に向かおうかと思って

います。慌ただしくて大変申し訳ありませんが、今日はお

邪魔をさせてもらいます。大変有難うございました。 

 

 ⻑泉 RC 創⽴ 30 周年記念式典のご案内    

⻑泉ロータリークラブ創⽴ 30周年記念式典案内状を前

島大一幹事より受け取りました。 

【⻑泉ロータリークラブ創⽴ 30周年記念式典】 

� 日時 平成 27年 5 月 13 日（水）12:30〜 

� 会場 ⽶⼭梅吉記念館 

駿東郡⻑泉町上⼟狩 346-1 

� プログラム  

受付（12:30） 

記念例会 

記念講演 講師 学習院大学教授 米山茂美氏 

 

 幹事報告   幹事 坂井 治 

� 会⻑からもご報告がありましたが、急遽風邪で来られ

なくなった⻑泉 RC 井⼝会⻑からみかんを頂戴しまし

た。「寿太郎」というブランドのみかんです。味わってお

召し上がりください。数が充分ございますので二つぐら

いお持ち帰りください。 

� 先回例会で卓話をしていただいた北海道盲導⽝協

会より寄付協⼒のお礼状並びに領収証（27,000

円分）が届いています。 

� ロータリーの友事務所より 2015－2016 年度版ロー

タリー手帳のご案内 

○ ロータリー手帳 1 部定価 600 円（税、送料別） 

○ 5 月下旬出来上がり予定。ご注文は事務局まで

お願いします。 

� 先ほど配りましたが、上野事務局員よりチョコレートを

いただきました。まだもらっていない方は私まで取りに来

てください。 

 

 各委員会報告・連絡   

親睦活動委員会 委員⻑ 関根 悟 

来週の親睦例会はゆきあか

りで⾏う移動例会となります。

定刻で⾏います。どうぞ宜し

くお願いします。 

 

 

広報・雑誌委員会 委員⻑ 四方 信次 

先ほど会⻑のお話にもありましたが、ガバナー⽉信クラブ

紹介が皆さんのお手元にあるかと思います。それから新会

員の紹介で大下さんが載っ

ています。12 ⽉の出席率は

68.62％ということで前月よ

り低くなっています。因みに全

体の平均は 83.31％ですか

ら、平均以下ですので皆さん

頑張って出席しましょう。 

 

 ニコニコ BOX   

進⾏︓出席・ニコニコ箱委員会 委員 岩室 秀典 

本⽇⽋席の菅原委員⻑、

⽻芝副委員⻑に代わり進

⾏は岩室委員です。 

 

 

 

⻑泉RC 前島 大一 様︓お世話になります。有難うご

ざいます。こういうふうに来ると北海道はいいですね。⾷べ

物も美味しいですし、外を歩いても駅は地下歩道が凄い

です。私も⾏きたいという声が何⼈かありましたが、それを

蹴飛ばしてやって来ました(笑) 

坂井 治 会員︓友在り、遠方より来たる。ということで

前島さんを歓迎してニコニコします。前島さんとは

Facebook の友達つながりで、⼤分前に⾏きますよとメッ

セージをいただいておりました。これからもどうぞ宜しくお願

い致します。 

大下 和志 会員︓ガバナー⽉信に良い写真を撮ってい

ただきました。有難うございます。 

白木 松敏 会員︓今日は友好クラブから前島さんに来

ていただきました。友好クラブを 25 年前に訪問しましたが

いつ会っても大変嬉しく思います。私が推薦した大下さん
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がガバナー月信に載りました。先週例会で北海道盲導

犬協会の卓話を真剣に聞いていただき、また皆さんに協

⼒していただきました。感謝してニコニコします。 

今井 章夫 会員︓昨年、⻑泉 RC を訪問した時に前

島さんに大変な接待をしていただきました。有難うござい

ます。 

 

 

 本⽇の例会プログラム  

通常例会 

「国際奉仕検証ツアーの報告」 

担当 地区国際奉仕委員会 副委員⻑ 田口 廣 

2 月に入り暦の上では春ですがまだまだ寒い日が続いて

います。風邪など引かないようにと思いましたが、私も今年

風邪を引きました。年のせいか風邪が⻑引いてしまいまし

て、家族全員に及んでしまいました。暮の 31 日から 93

歳のおばあちゃんから病院に付き添った妻、最後に私もイ

ンフルエンサ゛にもなり正⽉料理は全く⾷べられませんでし

た。 

さて、国際奉仕というのは、ご存知のように援助を必要と

している人々の生活の質をロータリーの国際奉仕を通じて

高めること。異なる国のロータリークラブと地区が協⼒して 

国際奉仕プロジェクトを遂⾏し奨励することです。世界に

助けを求めている人はたくさんいますが、ロータリーを通して

ということになるとタイに集中しています。タイではロータリー

がしっかりしているという事です。他の国のロータリーがしっ

かりしていないのかというとそうではなくて、援助を必要とし

ている国のロータリーという事でタイに絞っています。 

主な人道支援事業としては、浄水器設置 チェックダム 

クリーントイレ、災害復興⽀援、医療機器⽀援、移動⻭

科、教育支援（校舎修繕・通学⽤⾃転⾞・奨学⾦・図

書館・⿊板事業）、高齢者用バス事業などもあります。 

事業費の大まかな目安としては、浄水器設置事業   

15万円〜30 万円、図書館設置事業 70万円〜、校

舎修繕事業５万円〜、奨学⾦事業５万円〜、通学

⽤⾃転⾞事業 10 万円、１台５千円、チェックダム事業    

６万円です。 

さて、これまでに当クラブは⽀援事業を⾏ってきています。

私は 2004 年から国際奉仕委員会に任命されました。

2006-07 年、⿑藤会⻑年度から事業に参加しました。

⼤変景気が良かったのか10万円をクラブ予算で出しても

らっています。この年は⻑泉 RC 友好クラブ締結 10周年

記念例会がありました。この年から CLP の導入も始まりま

した。 

2007-2008年、⼊⼝会⻑年度は5 万円寄付をいただ

いています。この年は JR 千歳駅カラーコルトンの設置、緑

化推進事業で指宿公園に植樹した年度でした。 

2008〜2009 年、この年井上会⻑年度はなぜか 3 万

円に減らされています。そんなにしなくても良いのではと⾔

う意⾒も正直あったのかもしれません。この年の⼤きな動

きとしては J8 サミットがありアイドリング・ストップ啓発運動

実施、千歳市市政 50周年を祝う市⺠の集いを共同開

催、また自家農園ふれあい農園がスタートしました。そし

て最大は 第 7 グループ IM を開催しました。 

2009-2010 年度は⾼塚会⻑年度でこの年はいろいろ

な事をやっています。国際⻘少年交換留学⽣プログラム

本日のニコニコ BOX 合計額 10,000 円 

今年度 累計額 565,516 円 
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受け入れ、市⺠協働事業 ちとせご当地グルメの実施、

愛キャップ回収運動などやっていました。 

2010-2011 年度、坂井会⻑年度は創⽴ 20 周年記

念式典が何と⾔ってもメインだったのではないかと思います。 

2011-2012 年度⽻⽣会⻑年度は東日本大震災復

興支援事業「絆で結ぶ♡あったか千歳」がメインでし

た。またこれぐらいから検証、向こうからも被災地を⾒

に来るなど交流がかなり深まってきました。 

2012-13年度彦坂会⻑年度は震災復興が⼤きなテー

マとなっており宮城県岩沼市を訪問して復興の森農園の

収穫物を岩沼市玉浦中学校に寄贈しました。 

2013-2014 年度武⽥会⻑年度は被災地を子供達と

⼀緒に⾒る体験ツアーが⾏われました。これが⼤きな事

業でした。 

今年度、⽩⽊会⻑年度は何と⾔ってもロータリーデーがあ

りました。そしてタイ チェンマイにも支援していただきました。 

今回の検証ツアーは 2014 年 11 月 29 日から 12 月

3 日まで 5⽇間に絞って⾏って参りました。タイ ノンカイ、

チェンマイ、ロイエットです。今回第 2510 地区 70 クラブ

ある中で 37 クラフ゛が参加してくれています。事業は私の

独断で 2510 地区全体に⾏き渡るように配分して事業

参加という形にしています。学校支援、浄水器設置の二

つに絞っています。 

直⾏便で参りまして、⼣⽅に着くとその⽇は何も検証でき

ず歓迎パーティを受けてきました。翌朝から検証が始まり

ました。学校の浄水器ということできれいな水が飲めるよう

になり地域の人々がペットボトルで汲みに来ているという

事で大変水が重宝されています。元々はタンクに雨水を

組んで下につけた蛇口から飲んでいました。タイは雨季と

乾季があり 12〜3 ⽉ぐらいまで全く⾬が降りません。それ

以外の時は⾬を溜めて乾季の時はボウフラが湧いている

タンクの⽔を飲んでいます。今年恵庭 RC45周年事業と

して図書館事業に参加していただきました。只、検証には

来ていませんでした。これはタイ チェンマイ RC とノンカイ

RC、地区との 4 つのマッチングで事業が完成されました。

何が一番人気かというと日本の漫画です。 

次に⾏ったのは初めての試みということで VTT（職業研

修チーム）がどんな所で⾏われているか、VTT は一昔前

GSE（研究グループ交換）と言われていましたがこれか

らは研究ではなく実践しようということで、今回初めてタイ

の学校で⾏うことになりました。この学校が親のいない子

供達がほとんどということで、プミポン国王からも支援も受

けてここで職業を教えます。今までのように物資の供給だ

けでなく、手に職を付けてもらいます。子供達にケーキ作り

をさせて商品化させて、売っても良いぐらいのケーキを作ろ

うと 3 ⽉にはロイトン札幌の料理⻑が 3 週間ぐらい研修

をしに⾏って来ます。最⾼の技術を教えようと札幌カナリ

ヤの職人さんがミシンの使い方を教えました。これを買って

供給するというのも一つの支援になります。今回子供達と

触れ合おうと⾶⾏機の中で折鶴を折ってプレゼントしまし

た。 

奨学⾦事業は子供達をどのように選ぶかと言うと、作文を

書かせて優秀な子供から選びます。 

今回、検証はこれで終わります。2004年 WCS からちょ

うど 2015年でツアーに参加して 10年ちょうど 9 回参加

しました。2006-2007 年に事業参加し始めて検証ツア

ーに参加しました。当初はわずか 6 ⼈で検証に⾏きまし

た。出村さん以外は初めてタイに⾏き非常に不安でした。

最初はチェックダムに⾏って参りました。2008 年度は坂

井さんが⼀緒に⾏ってくれた年です。証拠の写真です。 
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 ツアーは観光も何もなくもちろん自腹です。たまたま寺院

があり 10〜15 分⽴ち寄った写真が何枚かあるだけです。

私達は、皆さんの心温まる浄財が遠い海の向こうで大きく

活躍するという事を検証して参りました。以上です。有難

うございました。 

 

 次回例会案内  

プログラム委員会 委員⻑ 髙木 昌人 

次回は移動親睦夜間例会「雪⾒酒 in ゆきあかり」で

す。2 月 17 日（火）開会点鐘 18 時 30分。担当は

親睦活動委員会です。宜しくお願いします。 

 

 SCHEDULE  

２ 
月 

ロータリー理解推進⽉間 ■ロータリー創⽴記念⽇・世界理解

と平和の日 ■雪⾒酒 ■ガバナー補佐研修セミナー（地区） 

24 日 
通常例会「創⽴ 25 周年記念事業について] [担当/
創⽴ 25周年準備委員会(今井委員⻑、武⽥副委員⻑)] 

３
月 

識字率向上⽉間 ■ローターアクトの日 ■会⻑エレクト研修セ
ミナー（地区） 

3 日 
通常夜間例会「安心安全な街づくの ⻘⾊防犯パトロ
ール事業〜」[担当/安心安全な街づくり委員会] 

10 日 
通常例会「今後の社会奉仕活動] [担当/社会奉仕
委員会(松坂委員⻑)] 

14-15 日 RI 第 2510 地区 会⻑エレクトセミナー（岩⾒沢市） 

15 日 RI 第 2510 地区 財団・米山セミナー（岩⾒沢市） 

17 日 
親睦夜間例会 「未定][担当/親睦活動委員会(関
根委員⻑、井上副委員⻑)] 

24 日 
通常例会「卓話 /講師 リサイクルファクトリー㈱ 所⻑
代 本村信人様」 [担当/プログラム委員会(髙木委
員⻑、尾本副委員⻑)] 

28 日 RI 第 2510 地区 職業奉仕フォーラム（苫小牧市） 

31 日 休会（定款第 6 条第 1 節） 

４
月 

ロータリー雑誌月間 ■地区協議会（地区）■清掃奉仕活動 

7 日 通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会] 

12 日 RI 第 2510 地区 地区協議会（岩⾒沢市） 

14 日 
通常例会「未定] [担当/広報委員会(四⽅委員⻑、
武⽥副委員⻑)] 

21 日 
親睦夜間例会 「未定][担当/親睦活動委員会(関
根委員⻑、井上副委員⻑)] 

28 日 
通常例会「清掃奉仕活動] [担当/社会奉仕委員会
(松坂委員⻑、多賀担当副委員⻑)] 

5
月 

■⻑泉 RC創⽴ 30周年記念式典 ■⻑泉 RC 友好クラブ締
結記念⽇(1997.5.13) ■恵庭 RC創⽴ 45 周年記念式典
■⻑沼国際交流フェスティバル ■春の交通安全運動「セーフテ
ィコール」 ■宮城県千年希望の丘「植樹祭」 

5 日 休会（法定休⽇︓こどもの⽇） 

9 日 ⻑沼国際交流フェスティバル（⻑沼 RC） 

12 日 
通常例会「クラブ協議会/次年度⽅針] [担当/会⻑エ
レクト] 

13 日 ⻑泉 RC創⽴ 30周年記念式典 

19 日 
親睦夜間例会 「未定][担当/親睦活動委員会(関
根委員⻑、井上副委員⻑)] 

23 日 恵庭 RC創⽴ 45周年記念式典 

26 日 
通常例会「卓話 周年事業について/講師 恵庭
RC45 周年実⾏委員⻑ 中川富雄様] [担当/創⽴
25周年準備委員会(今井委員⻑、武⽥副委員⻑)] 

30 日 宮城県岩沼市「千年希望の丘“植樹祭”」 

6 
月 

ロータリー親睦活動月間 ■RI 国際大会 ■現新地区委員
⻑･ガバナー補佐合同引継ぎ会議（地区）■IM（北広島 RC） 

2 日 
通常夜間例会「クラブ協議会/次年度の活動概要」
[担当/次年度理事会] 


